

2017年度 くじら雲 イルカノート No.10

2018年2月1日

待望の雪が降り、雪遊びを楽しむ日々、神社・ぶらんこ3つの公園・ヤギの道（民家）・ハクチョウのおうち（水辺の楽校）のほかに、新しいさんぽの道、ポニーがいる農場へも行き、出会いが広がってきました。さあ、冬のイルカの生活が楽しくなってきましたよ。



イルカ日記



1月9日 田んぼにハクチョウがやってきた？

普段は池にいるハクチョウが、山の下のおうちの近くの田んぼにエサを食べにやってくるのです。「コ～ウコ～ウ・ク～ク～」と鳴き声がすると、今日は田んぼに来てるね！と言って散歩に行きます。0ちゃんはハクチョウの鳴き声のまねがとっても上手です。



小さくても、しっかり野鳥と会って野鳥の声を聞くことができるのですね。真っ青な空に、ハクチョウが飛ぶ姿は優雅で時を忘れてしまうほどです。



1月17日 味見 大好き♪

みんなでスノーボールというクッキーを作りました。ちょうど、今日はお客様が来る日！午後のおやつと一緒に食べようね♪と、とっても楽しみにしていました。でももっと楽しみなのは、焼き立てクッキーの味見！です。お客様が来るまでになくなる～！と心配でした。



1月18日 あーちゃん、お財布持った？

毎日「今日はどこに散歩に行きたい？」と子どもたちにたずねてみます。「今日はカモさんにごはんあげたい！」というのです。自分がやりたいこと、行きたいところを伝えられるところが頼もしいなーと、うれしくなります。そして出かける前に「あーちゃん、お財布持った？」とエサ代を確認してくれるしっかり者のところは・・・本当に助かります。



1月25日 ゆ～きやこんこ♪

待ちに待った雪！庭で雪だるまや雪ウサギを作ったり、ドーナツの型に水を入れて作った氷のリースを飾ったりして、楽しい楽しい冬の遊び。夏から、玄関で取り合いしていたものが「ソリ」で、使い方ががやっとわかつた子どもたち。うちわでも座布団でもないのですよ～。



1月 31日 いやいや五重奏♪

イルカの5人が一緒に生活をして、10か月。落ち着いて穏やかな日が続きます・・・と記したいところですが、1月も末だというのに、さすが2歳児！今日も「いやいや～」という声が響きます。

- ・スキーウェアがいや
- ・新しい長靴がいや
- ・おもちゃを貸すのがいや
- ・片づけるのがいや
- ・トイレにいくのがいや
- ・パンツがいや
- ・おかわりする前に野菜を食べるのがいや
- ・ぬれた服を着替えるのがいや
- ・昼寝の布団の場所がいや
- ・鼻をかむのがいや
- ・このおはしがいや
- ・くつしたをはくのがいや
- ・1番じゃないといや
- ・帰るのがいや



今日だけでもこれだけの「いや」がありました。名付けて「いやいや五重奏♪」怒りの噴火3秒前に、どこからか「鬼は～そと！」と新聞で作った、豆まきごっここの豆を投げられ、思わず笑ってしまいました！お互いに一緒にいる時間が長く、一緒に育ったからこそ、遠慮なく言えるのかもしれません。あと2か月、この「いやいや」とお付き合いさせていただきます。



お知らせ・確認...

- * 欠席の連絡は、
(月)は8:45~9:00
(火)~(金)は8:15~8:30に固定電話または携帯番号へお願いします。
- * 冬の服装になり、衣類をそろえてくださりありがとうございます。あらためて、持ち物の記名をご確認ください。



2月の予定



- ★ 2/2（金）豆まき
- ★ バス遠足（日程は未定）暖かい日を選んで、路線バスに乗ってクラフトパークへ出かけようかと計画中！
- ★ 2月20日 発育測定

